

## NUEVO REAJUSTE EN PRECIOS DE FERTILIZANTES

El Ministerio de Agricultura autorizó a las empresas productoras de fertilizantes Abocol y Monómeros Colombo-Venezolanos, reajustar entre un cinco y un siete por ciento los precios en sus diversas fórmulas para cultivos agrícolas.

Es la tercera alza del año que se produce en forma concertada con la industria, luego de revisar las variables de materias primas en el mercado internacional. Las anteriores se habían registrado en enero y marzo y oscilaron entre un 7 y un 8.3 por ciento.

## Hojas de vida

La Federación Nacional de Cultivadores de Palma Africana, se permite informar a los señores afiliados que tiene a su disposición Hojas de Vida de Ingenieros Agrónomos, Agrólogos, Economistas Agrícolas, Administradores Agropecuarios y en general de profesionales relacionados con el Agro, que están interesados en vincularse al sector.

Conscientes de la importancia que reviste el tener personal capacitado, **Fedepalma** se ha dado a la tarea de tener esas Hojas de Vida permanentemente en sus oficinas.

Es importante aclarar que no se trata de una "Bolsa de Empleos", ya que es simplemente un archivo, donde los profesionales interesados dejan sus Curriculum Vitae, y los afiliados los pueden estudiar, sin costo alguno para uno u otro.

Estos profesionales están dispuestos a desplazarse a cualquier plantación del país donde sus servicios sean requeridos.

Mayores informes, en las oficinas de **Fedepalma** en Bogotá.

## Crédito

(Millones de Pesos)

	Enero - Mayo		FFAP	
	Aprobaciones		Variaciones 84/83	
	1983	1984	\$	%
Sostenimiento	42.5	45.0	2.5	5.9
Siembra	0.8	250.8	250.0	31.350.0

Con relación al último informe que cubría el primer trimestre del año, en este se encuentra una franca mejoría en cuanto a aprobaciones de crédito se refiere.

El crédito de sostenimiento que en ese entonces era inferior al del primer trimestre del 83, ahora

es superior a idéntico período del año pasado. Con relación a lo que se había aprobado hasta marzo, en abril y mayo se registró un incremento de 468.75 % en las aprobaciones (de 9.6 a 45.0 millones de pesos), cifra muy satisfactoria pues es el equivalente a 2.000 hectáreas.

Los créditos para siembra tampoco se han quedado rezagados, pues se han más que doblado a la vuelta de dos meses (pasaron de 104.9 millones en marzo a 250.8 millones en mayo). En otras palabras, recursos canalizados a través del FFAP, están financiando 2.280 nuevas hectáreas de palma africana.

Si el comportamiento de las aprobaciones sigue como va, es probable que se utilice todo el crédito presupuestado y para el año entrante sea necesario aumentarlo, tal como lo dijo el señor Ministro de Agricultura durante el XI Congreso. Es importante que tanto el gobierno, como los usuarios del crédito tengan conciencia de la importancia de esa herramienta para el desarrollo, más en un país que tanto lo necesita, como es el nuestro.